

Akteurinnen und Akteure der Lokalen Allianz der Kreisstadt Bergheim am Mittwoch, 25.04.2018 im MEDIO Rhein-Erft anlässlich der 4. Demenzwoche im Rhein-Erft-Kreis aktiv – und wir waren dabei!

Unter dem Motto „Lebensfreude mit Demenz – Kultur mit allen Sinnen genießen“ bezogen wir neben vielen weiteren Akteurinnen und Akteuren einen großen Infostand mit unserem Projekt „Freude schenken“. Vier Besuchshunde – Leila, Trixie, Anton & Oskar und die ausgebildete Therapiehündin Bailee (Teil des Doodle Duo-Teams), waren anwesend, um sich vorzustellen und Menschen mit Demenz ein wenig Freude zu bereiten. Ganz nebenbei bot sich die Gelegenheit, unser Engagement im Sinne des Tierschutzes „an den Mann“ und „an die Frau“ zu bringen.

Mit einem derart hohen Besucheraufkommen hatte niemand gerechnet..

Ein vielfältiges, sehr gut abgestimmtes Programm und aktive, offensive Werbung, meist von Hand zu Hand oder Mund zu Mund, zahlten sich aus. Menschen mit Demenz, pflegende Angehörige, Schüler*innen der Altenpflegeschule Bergheim und grundsätzlich am Thema Interessierte besuchten die Veranstaltung. An allen Infoständen war ständig etwas los. Die Besucherstühle für (Mitmach)Angebote reichten oft nicht aus. – Ein tolles Ergebnis für alle Aktiven und Besucher*innen.



Unsere „flotte Biene“ Astrid Kurth, Christiane Jäger und Renate Könen in Infogesprächen



Ohne Worte



Wo Bailee auftritt, ist der Raum zu klein!



Nur noch Stehplätze ... - kein Problem



Klinik-Clownin „Frieda“



„Frieda“ in Aktion



Glücksmomente



Glücksmomente